

México, Distrito Federal, a 26 de Agosto de 2011
Comunicado No. 40

EL PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN SE UNE AL LUTO NACIONAL

El Poder Judicial de la Federación se une al luto nacional por los lamentables hechos ocurridos ayer en la ciudad de Monterrey, Nuevo León, y expresa su solidaridad con las familias afectadas.

Los impartidores de justicia están conscientes de que, en los momentos por los que atraviesa el país, la sociedad busca y debe encontrar mejoras en la impartición de justicia, y para ello refrendan su compromiso de seguir colaborando, en el ámbito de su competencia, con los Poderes Legislativo y Ejecutivo para dar respuesta a este legítimo reclamo.

En particular, en el nuevo escenario que se vive en nuestro país, generado por las recientes reformas constitucionales en materia de derechos humanos, de amparo y penal, que abren una nueva época en el sistema jurídico mexicano, en beneficio de la sociedad.

El Consejo de la Judicatura Federal reitera que como parte de sus acciones, en todo momento, revisa el actuar de los juzgados y tribunales federales, y atiende todas las quejas, debidamente sustentadas, que se presenten en contra de sus integrantes.

-----0-----